

CHANGEMENT À LA PRÉSIDENCE DE LA FEDIL

À la suite de l'annonce du départ de Michèle Detaille après 5 ans à la tête de la FEDIL, le Conseil d'administration de la FEDIL, dans sa réunion du 18 mars 2024, a décidé de nommer Georges Rassel nouveau président de l'association patronale. Sa prise de fonction aura lieu à la date de l'Assemblée générale, le 23 avril prochain. Avant cette nomination, Georges Rassel a siégé au Conseil d'administration de la FEDIL depuis 2015. En juin 2023, il a été nommé vice-président.

Par ailleurs, le Conseil d'administration a nommé un nouveau vice-président en la personne d'Alex Schumann et coopté Isabelle Lentz comme administratrice. Le bureau de la FEDIL se composera à partir du 23 avril 2024 de Georges Rassel, président, et de Jean-Louis Schiltz et Alex Schumann, vice-présidents.